

Ressort: Lokales

Deutscher in der Türkei zu langer Haftstrafe verurteilt

Sirnak, 26.10.2018, 12:06 Uhr

GDN - In der Türkei ist ein Deutscher zu einer langen Haftstrafe verurteilt worden. Der aus Gießen stammende Patrick K. soll sechs Jahre und drei Monate ins Gefängnis, weil er angeblich Mitglied einer Terrororganisation sei, so das am Freitag bekannt gewordene Urteil eines Gerichts in Sirnak.

Für das Betreten eines militärischen Sperrgebiets sollen noch ein Jahr und acht Monate hinzukommen - allerdings auf Bewährung. K. war am 14. März im Grenzgebiet der Türkei zu Syrien festgenommen worden. Die Behörden werfen ihm vor, der bewaffneten kurdischen Miliz YPG anzugehören. Angeblich wurden entsprechende Fotoaufnahmen im Gepäck des jungen Mannes gefunden. Die Familie des 29-Jährigen sagte, er sei in der Gegend zum Wandern unterwegs gewesen. Sein Anwalt will das Urteil anfechten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114169/deutscher-in-der-tuerkei-zu-langer-haftstrafe-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619